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让爱情永驻 让绿色长存

“爱情林”种植倡议得到积极响应
已选定36对夫妇和情侣参加种植活动

本报讯 日前，市委宣传部、市文明办、市

旅游局、市城建局、团市委、市妇联等单位联

合向社会发出“种植爱情树，见证百年情”

———爱情林种植活动的倡议。倡议发出后，得

到许多夫妇和情侣的积极响应，大家踊跃报

名，纷纷向主办单位讲述各自的爱情故事以

及对爱情的感悟。据了解，目前主办方已选定

36对夫妇和情侣作为代表参加近日举办的

文游台景区“爱情林”种植活动，让爱情永驻，

让绿色长存，为古城增添春色。

记者在采访中了解到，参加本次“爱情

林”种植活动的有机关工作人员，有教师，还

有创业者等。杨华、成亚梅这对情侣都在机关

工作，他们因植树结缘。去年3月12日，杨华

与成亚梅在植树节活动中相识，在同事们的

“取闹”下，他们在现场合影。从此，他们因树

结缘，从相知到相爱，今年底将结为夫妻。他

们说，绿色之树是他们的“媒人”，要把幸福之

“绿”永留“爱情林”。常宏远、王秋菊是赞化学

校的一对教师夫妻。王秋菊告诉记者，她和爱

人都是东北吉林人，来高邮工作后，两人相爱

并成家，现在女儿已经两岁，高邮是他们定情

之地、第二故乡。得知“爱情林”种植活动的消

息后，王秋菊来到团市委报名，并要求植树当

天一家三口同去植下象征爱情的常青树，在

第二故乡种下甜蜜和幸福，并祝愿他们的女

儿同爱情之树一样茁壮成长。

采访中，郭勇、陆璐，许俊、朱晖，武元、温

亚丽，韩英、夏正清等夫妇都认为，市委宣传

部等部门单位组织“爱情林”种植活动太有意

义了，既彰显了自然之美、社会之美，更抒发

了人文之美和爱情之美，同时也为绿色高邮、

生态高邮增添了盎然春色。

为举办好“爱情林”种植活动，市委宣传部

等部门单位从种植树种的选择到种后管理都

拿出了具体实施方案。据文游台景区赵经理介

绍，此次“爱情林”种植树种定为常绿树种“香

橼”，意为果实累累香气绵长，美满姻“橼”永驻

沃土。“爱情林”种植后，将由文游台景区帮助

养护，种植者将获赠景区“通行证”，随时可到

“爱情林”察看“爱情树”生长状况。殷朝刚

3月初，我市数字化城管平台试运行，这意味着经过近1年的筹备建设，覆盖主城区20平方公里范围的数字化城管平

台建成。“数字化城管平台”到底是啥模样？如何运行？将对我市城市管理带来什么影响？16日下午，记者走进数字化城管

平台的“心脏”———高邮市数字化城市管理监督指挥中心进行探访。
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一走进数字化城管监督指挥

中心，首先映入记者眼帘的是一

块超大LED显示屏，屏幕上正显

示着东门广场农行处的实时画

面。屏幕的前方，8名受理员、派

遣员、核查员、值班长在聚精会神

地操作电脑。“这里正是‘数字化

城管平台’的中枢神经，她们将

通过这里，从外面收集信息，同时

对外派发指令。”市城管局副局

长、市数字化城管监督指挥中心

副主任周荣跃介绍说。

14时59分，受理员王昕收

到监督员曾永冬发来的在通湖路

一房产中介门前发现违规户外广

告的信息，并传来两张现场图片。

记者看到这两张图片上清楚地显

示着该房产中介的门前放置了两

块黑板，上面写着许多房产信息。

“图片显示的问题与监督员反映

的问题完全一致，准予立案。”王

昕一边说一边点击鼠标将其立

案，并将该案件批转给派遣员王

丹。

收到派遣任务后，王丹告诉

记者，曾永冬反映的问题属于城

市管理类事件中的违规户外广告

小类，处理的责任单位是城管局，

她随即将该事件批转给城管局。

“城管局的二级平台收到我的批

转信息后，会立即安排城管队员

处置此事。”15时08分，王丹收

到回复：城管局已安排城管人员

对违规的户外广告进行管理，当

事人已将其回收。随后，王丹按照

既定程序将此事件批转给核查员

强敏。强敏通过数字化城管系统

平台与曾永冬取得联系，要求他

再次到事件现场核实事件处置情

况并发回现状图。大约5分钟左

右，曾永冬从现场发回了两张图

片，只见原来摆放在当事房产中

介门前的两块黑板已杳无踪迹。

在确认情况属实后，强敏通过电

脑向值班长报告结案。15时15

分，该事件正式结案，前后用了不

到20分钟。

据了解，我市一期纳入数字

化城管监管的运行区域为珠光

路以西、秦邮路以南、运河东堤

以东、南外环路以北约20平方

公里的主城区。这20平方公里

分为8个网格，配备了15名监

督员，主要对涉及城市管理的五

大类部件及六大类事件进行监

督反馈，交由数字化城管监督指

挥中心处理。市数字化城管监督

指挥中心于3月4日试运行，截

至 13日已运行 8个工作日，共

采集案件 750件，结案率为

92.21%，结案率超出了省住建厅

要求的标准。

采访中，记者看到，市数字化

城管监督指挥中心里的另一块显

示屏上，滚动显示着截止到3月

13日各单位案件统计表和监督

员上报案件统计表。各单位案件

统计表上面有城建局、城管局、水

利局、公安局、高邮镇、城南新区、

交通局、开发区、供电公司、电信

公司、联通公司等22家单位的案

件数、结案数；监督员上报案件统

计表上则显示着王金华、马国超、

甘霖、张超等15位监督员的有效

案件数、自行处置数、结案数以及

排名等。

“这上面的数据几乎每天更

新一次，为月考核、季点评和年考

评提供决策依据。”周荣跃告诉记

者，数字化城管涉及环保、供电、

城管、公安、移动、电信、自来水、

公交等22个部门单位，他们都承

担着数字城管事件及部件的处置

责任。如何让数字城管得到高效

运转，相关责任单位的处置效率

至关重要。为此，我市建立了一套

数字化城管工作的考核办法，将

数字化城管工作列入市委、市政

府关于乡镇、园区经济发展综合

考评和市级机关能力作风建设考

评范畴。对一镇两区、市相关职能

部门单位的数字化城管工作进行

年度综合考评，其结果纳入市委、

市政府重点工作考核、专项工作

考核。同时，实行数字化城管保证

金制度，保证金为10万元。在年

度考核中按得分高低奖优惩劣，

有全额返还、70%返还、50%返

还、30%返还以及全额扣除等五

个奖惩等次，这为全市各乡镇、园

区及相关部门做好数字化城管工

作提供了制度保障。

据悉，为拓宽信息采集面，今

后我市市民还可通过“12319”城

管热线等方式反映问题，一经查

实，城管数字化平台将立案督办。

为数字化城管点赞
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鼠标点点，问题“拜拜”。一

个城管事件从上报到受理、派

遣、核查、结案，前后用了不到

20分钟的时间，记者亲眼目睹

了现代科技运用到城市管理工

作中所带来的快捷和高效，让

人不由为之点赞。

大数据带来管理思路和

手段的大变革。我市数字化城

管工作的启动运行不仅是城

市管理理念的革新，更是城市

管理模式的创新，将过去城市

管理由城管一家管，变为乡

镇、园区及相关职能部门等齐

抓共管的全新管理模式，整合

多方资源，形成强大合力，共

建美丽高邮。

此外，高标准、严要求，科

学性、系统性、操作强的数字化

城管考核制度也让人称道。尤

其值得点赞的是保证金制度，

这不但调动了各个部门的工作

积极性，增强他们的责任心，更

使他们在面对问题时无法推诿

踢皮球，能及时解决问题，从而

保障数字化城管高效运转。

我市第三次全国经济普查结果昨发布
截至2013年末，全市二、三产

企业总资产超1200亿元

本报讯 18日下午，我市第三次全国经济普查办

公室召开新闻发布会，向媒体介绍我市第三次全国经

济普查相关数据（详见三、四、五、六、七版）和情况。

据了解，我市历时两年多的第三次全国经济普

查工作已基本结束。这次普查的标准时点为2013年

12月31日，普查时期资料为2013年年度资料，普

查对象是我市境内从事第二产业和第三产业的全部

法人单位、产业活动单位和个体经营户，涉及到经济

活动的方方面面。据统计，我市此次全国经济普查被

调查对象总计5万多，其中，从事第二产业和第三产

业的法人单位7518个，比2008年末增长84.4%，产

业活动单位9269个，增长78.2%，有证照个体经营

户19353个，增长12.4%。至2013年末，全市第二产

业和第三产业企业总资产超过1200亿元。

据介绍，这次普查摸清了我市二、三产业的发展

规模及布局，查实了我市服务业、战略性新兴产业、

小微企业的发展状况。通过与第二次全国经济普查

主要数据比对，我市第三次全国经济普查公报中部

分指标呈现出积极变化，经济活力和经济实力不断

增强，总体表现为：总量不断扩大、结构持续优化、效

益加速提高。 夏慧

部分在邮扬州人大代表视察城南新区
本报讯18日上午，扬州市人大代表高邮第二小

组专题视察城南经济新区经济社会发展情况。市人

大常委会副主任孙明如参加活动。

代表们在实地察看了城南经济新区汽车城项

目、大连理工大学高邮研究院和江苏星浪光学仪器

有限公司，听取了相关情况汇报后，建议城南经济新

区按照市委提出的“加快完善区域发展规划，推进产

城融合发展，打造有个性的特色园区”目标，进一步

解放思想、科学决策、创新有为，超前制订发展规划，

为全区未来重大项目、重要产业和重点企业的发展

留足空间。

活动中，代表们还集中学习了十二届全国人大

三次会议、省十二届人大三次会议以及扬州市委书

记谢正义在扬州市政协七届四次会议上的重要讲话

精神。 管玮玮

苏邮农资连锁提升为农服务水平
本报讯 18日上午，高邮市苏邮农资连锁有限公

司迁址暨扬州市丰益现代农业发展有限公司成立揭

牌仪式在卸甲镇周邶墩村举行。副市长杨文喜、市政

协副主席肖伯群等参加活动。

高邮市苏邮农资连锁有限公司是市供销合作总

社控股企业，成立于2007年2月。目前，该公司已在

我市乡镇园区建立了50多家苏邮农资连锁店，紧密

型的经销商达200多家。

为加快企业发展，进一步提升为农服务水平，

2012年，苏邮农资连锁有限公司在卸甲镇工业集中

区征地33亩，计划投资3000万元，新建农资仓储配

送中心，目前已投资1500万元，建成农技咨询服务

中心、庄稼医院、农资超市等。今年，该公司又成立扬

州市丰益现代农业发展有限公司，积极开展大田托

管、统防统治等农业社会化服务工作，为我市“农业

增效，农民增收”继续作贡献。 徐克祥陆业斌

今日总值班 唐以军
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